

En el Centro Comunitario y Cultural de Cabildo la Seremi de Bienes Nacionales y la Ilustre Municipalidad de Cabildo llevaron a cabo una íntima ceremonia en la que 11 vecinas y vecinos de las comunas de Cabildo y La Ligua recibieron sus títulos de dominio, documento que establece el derecho sobre el dominio de la propiedad que habitan.

"Estuvimos en la comuna de Cabildo entregando títulos de dominio tanto para beneficiarios de Cabildo como de La Ligua en una prioridad que tenemos como Ministerio de Bienes Nacionales que es poder entregar certeza a las familias de nuestro país y avanzar en cosas concretas para los chilenos y las chilenas. Este título de dominio les abre las puertas hacia un nuevo futuro a los vecinos y a las vecinas en términos de que pueden tener una vida más digna accediendo a distintos programas sociales y que entrega el Estado. Estamos contentos además de que esta familia hayan sido beneficiarios grupos prioritarios como mujeres, personas mayores y mujeres que son jefas de hogar", señaló la **Seremi(s) de Bienes Nacionales en la región de Valparaíso, María Fernanda Vistoso**.

Anuncio Patrocinado

Tras realizar el proceso de regularización de la pequeña propiedad raíz, aquellas personas que culminen el trámite y obtengan el documento podrán acceder a diferentes beneficios del Estado entre ellos subsidios habitaciones, servicio de alcantarillado, agua potable, mejoramiento de sus hogares y su entorno.

El alcalde de Cabildo, Víctor Donoso, valoró que "este es un trabajo en equipo que comenzamos el 2022 gracias a un compromiso que tuvimos con la Seremi de Bienes Nacionales. No es fácil la regularización de un título, no sólo toma tiempo en el proceso de tramitación, sino que las familias logran juntar todos los elementos que les permita ingresar un expediente. Es un proceso muy lento, y por lo tanto nos llena de mucho orgullo que, en tres años, ya hoy día hayamos podido entregar títulos de dominio y tengamos más de 90 expedientes en curso. Feliz de esta noticia, agradecer al Gobierno del Presidente Gabriel Boric por dar esta oportunidad, que a través de los municipios podamos resolver un problema que entrega dignidad".



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Uno de los títulos de dominio fue recibido por una persona jurídica, correspondiente al **Comité de Agua Potable Rural San José El Carmen**, comunidad que inició en 2021 la regularización de un predio que ocupaban hace 20 años, con el objetivo de habilitar un mejor espacio junto a la Dirección de Obras Hidráulicas. En la actualidad cuentan con 180 conexiones, beneficiando a aproximadamente ochocientas personas de la comuna de Cabildo.

Sobre el proceso de regularización, la **presidenta del comité de APR, Nayareth Olavarriá**, manifestó que *"es una gran satisfacción porque va a quedar ya algo definitivo a nombre del comité. Ya no van a poder decir, le vamos a quitar los pozos o en este terreno no pueden construir. Y no podíamos hacer nada, no podíamos postular a ningún proyecto de mejoramiento. Entonces con esto ya se pudo postular al proyecto, incluso ya se está terminando el proyecto. Y avanzado para un mejoramiento no solamente de una familia, sino que de 180 familias que viven ahí en la comunidad. Entonces no es menor. Lo que está ahí, el proyecto nuevo y donde están los pozos, ya es de toda la comunidad"*.

En la jornada también estuvo presente el **Delegado Presidencial Provincial de Petorca, Luis Soto**, quien destacó la importancia del acto dado a que *"esto le da certeza a la gente de que son propietarios de un terreno y pueden seguir postulando a diferentes beneficios. Lo más importante es sentirse seguro en la casa. La casa es el paraguas, la casa es la que te*

Entregaron nuevos títulos de dominio en Cabildo

protege y las organizaciones sociales, en este caso el APR de San José de Cabildo, que ha recibido su título de dominio, también para ello va a ser muy importante. El trabajo que ha realizado el municipio en este sentido en conjunto con Bienes Nacionales también lo tengo que destacar porque ha hecho que la gente pueda disponer de... Entonces, feliz por el trabajo que se ha realizado y, por supuesto, feliz por la gente también."

Cabe destacar que esta entrega es la primera desde el convenio de colaboración entre el Ministerio de Bienes Nacionales y la Municipalidad de Cabildo, iniciado en 2022, con 94 expedientes tramitados hasta mediados de este año. Bajo el marco de esta alianza, también se incorporan otros compromisos asociados a la atención semanal de público y talleres informativos a diversas comunidades.



y tú, ¿qué opinas?